



## GILDWILLER

*De gueules à l'église d'argent ouverte et ajourée de sable, posée sur un coupeau de sinople mouvant de la pointe, accostée de deux arbres d'or.*

Création d'armoiries en 1976. Elles évoquent l'église dédiée autrefois à la Vierge et actuellement à l'Épiphanie qui s'élève sur une colline entourée de forêt et qui est encore de nos jours un lieu de pèlerinage.

Gildwiller qui apparaît en l'an 735 sous la dénomination « Gyldolfovulare », a fait partie du comté de Ferrette du XIV<sup>e</sup> siècle jusqu'au traité de Westphalie.